
します。

・明石ロータリークラブより第 32 回年次大会報告書

が届いております。只今回覧中です。

・いわき分区のＩＭ関係の報告があります。いわき分

区からバス送迎の連絡が届いております。11 月 30

日パレスいわやで行われる予定ですが、ホテルミド

リを 13 時 15 分出発予定です。いわやのバスが送迎

して下さる予定です。出席される方で自分の車で行

く方は私の方へ連絡して下さい。

◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。なお、本日は

出席奨励賞を差し上げたいと思います。名前をよび

ますので前の方へどうぞ。吉野会員、冨澤副会長そ

れから私富岡です。おでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－遠藤副委員長
・本日はお邪魔させて戴きます。

いわき桜ＲＣ　村田　明美 様

◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。まず、最初にお客様のご紹介を

致します。いわき桜ロータリークラブの会員でもあ

ります五浦観光ホテル女将村田明美様です。後程卓

話を頂戴することになっておりますので宜しくお願

いします。また、皆様のご協力で会員増強の推薦状

が上って来ています。理事会を通った 3名の方の所

へ会員増強委員長清水会員と私でお邪魔して参りま

した。それから昨日東京江戸川ロータリークラブの

山本会長が自社の求人に福島高専にいらっしゃいま

した。帰りに寄付された先の双葉小、中学校を見学

したいとお話があり窓口の鈴木修一郎会員と吉野会

員にもご同行戴き学校視察を無事行うことが出来ま

した。双葉町役場にもお寄りし町長さんとお話する

ことも出来ました。また、岩間町の現状をご覧戴き

電車でお帰りになりました。正式には 12 月 3 日に目

録贈呈を 10 数名の皆さんがおいでになり行なう予

定になっています。それから今月はロータリー財団

月間であり早速皆さんのご協力を戴きポールハリス

フェローの賞状が届いております。髙萩小委員長宜

しくお願い致します。

◎幹事報告－鈴村正人幹事
・いわき平ロータリークラブ他 3ロータリークラブよ

り 11 月のプログラムが届いておりますので回覧致
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会  長　川口登志雄

幹  事　鈴村　正人

ＳＡＡ　赤津　善宣

　   　　 嵐　　繁雄会報小
委員長

第 2576 回　例  会　平成 26年 11月 12日 ( 水・雨 )

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング　奉仕の理想
－今月はロータリー財団月間－

ロータリーの行動規範
押田　行正 会員
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出席状況 正会員数　　　　　   48 名　　　  本日出席会員数　　　　　  39 名
 本日の出席率　　　80.25％　　　　修正出席率　　　　　　  83.33％

どうぞ。また今月はロータリー財

団月間ですので良い機会だと思い

ますので皆様のご協力を宜しくお

願い申し上げます。

◎ゲスト卓話　　五浦観光ホテル
女 将　村田　明美 様

　皆様、今日は。いわき桜ロータ

リークラブ所属、五浦観光ホテル

の村田明美と申します。髙萩さん

が会長で冨澤さんが幹事の時に当

五浦観光ホテルで観月会をご利用戴きありがとうご

ざいました。また再び皆様方にお目にかかれて大変

嬉しく思いますと共に大変緊張しております。渡邉

公平パストガバナーからお話を戴きましたので勉強

と思いお邪魔させて戴きました。五浦海岸は景勝地

を舞台に明治の近代美術黎明期に岡倉天心を中心と

した日本画の巨匠達が創作活動の拠点とした日本美

術院があった所です。手の平を広げたような入江に

なっており、この入江にはそれぞれ名前が付いてい

ます。岡倉天心先生は明治時代に活躍し 17 歳で東京

大学を卒業し文部省に入省、美術官僚として各種美

術品の調査、博物館の整備、美術学校の創設等に携

わり東京美術学校が創設されると 27 歳の時第 2 代

校長に就任致しました。その頃美術の分野にも西洋

化の波が押し寄せていましたが天心は永い伝統に培

われた日本画の良さに西洋画の良さを取り入れて新

しい日本画法を確立させようと努力し、志を同じく

する画家達を家族と共に育てました。35 歳で東京美

術学校校長を辞し、明治 31 年日本美術院を創設致し

ました。明治 36 年五浦海岸を訪れて変化にとんだ五

浦で美術院の五浦移転を決意し横山大観、下村観山、

菱田春草等弟子達を家族と共に呼び寄せ美術活動が

展開されました。

　また、岡倉天心はアメリカに渡り米国ボストン美

術館東洋部長に就任に活躍致しました。

・五浦観光ホテル　女将村田明美様

の卓話を歓迎して。

押田、渡邉（國）、富岡、生駒、山

下、岩元、鈴木（修）、丹野、鈴木

（泰）、髙萩、荒川（義）、佐藤（政）、

櫛田、矢代、本間、小松崎、赤津（善）、吉野、嵐、

内藤、林、金成、遠藤各会員及び渡邉公平パストガ

バナー、川口会長、鈴木雅之会長エレクト、鈴村幹

事

・出席奨励賞ありがとうございました。

富岡、吉野各会員及び冨澤副会長

・誕生祝ありがとうございました。　　　　後藤会員

・前回休んでごめんなさい。　　　生駒、中野各会員

・先週早退ごめんなさい。　　　　　　　　浜津会員

◇親睦活動委員会－山下小委員長
　親睦活動の三大イベントであります観月会、クリ

スマス家族会、観桜会ですが観月会は 9月に皆さん

のご協力で盛大に開催することが出来ました。そし

て 12 月のクリスマス家族会の準備の時期がやって参

りました。日時は 12 月 24 日㈬で場所は八幡台やま

たまやです。時間は午後 6時 30 分からになります。

会費は会員 5,000 円、家族 3,000 円、中学生 1,000 円、

小学生以下無料です。ご案内と出欠は本日夕方ファッ

クスを送信致します。出欠の返事はホテルミドリへ

お願い致します。

◇社会奉仕委員会－押田委員長
　前回の例会で回覧致しましたが今日午後 2時から

「この街からゴミを消す宣言」看板除幕式を植田駅前

で行うことになっております。ロータリーの広報の

為に新聞にも掲載して戴くことになりますし、週報

にも載せたいので申し訳ありませんが嵐小委員長に

もご同行お願い致します。

◇ロータリー財団委員会－髙萩小委員長
　まず、ポールハリスフェローの認証状が届いてお

りますのでご披露致します。鈴村正人幹事前の方へ


